校長室より(154)



こんにちは。

今日は、二十四節気の「雨水」です。「立春が過ぎ本格的な春を迎える予備期間ともいえる頃で、降る雪は<u>雨</u>に変わり、積もった雪や張った氷は解け、<u>水</u>になっていきます。」とウエザーニュースのHPに出ていました。今日明日は、4月並みの暖かさのようですが、明後日から週末にかけて

がんだんさ
再び急に寒くなる予報です。前日との寒暖差に気を付けてください。

のびっこタイムに1年生が生活科の勉強で校長室を訪ねてきました。 「校長先生への質問」ということで、各クラスから4人ずつ合計16人から しっもん の質問を受けました。「好きな給食のメニューは、なん

ですか?」「**好きな**教科は、なんですか?」「**好きな**色は、何色ですか?」「**好きな**スポーツは、なんですか?」「**好きな**スポーツは、なんですか?」など、次から次へと「**好きな**攻め」にあいました。



「好きな場所は、どこですか?」の質問には、一瞬考えてしまいましたが「みんながいる1年生の教室」と答えました。自分の番になると、大きく息を吸ってから話し始める姿がとってもかわいく見えました。